

## Mitteilung des Pfarrers

aus der Katholischen Pfarrei  
St. Peter und Paul Wiesbaden



### Newsletter für den 3. Sonntag der Osterzeit – 26. April 2020

Wiesbaden, 23. April 2020

#### Liebe Schwestern und Brüder,

Ausnahmезustand und Solidarität in Zeiten von Corona, so könnte man die derzeitige Situation auch in unserer Pfarrei umschreiben. Wir alle fahren zurzeit „auf Sicht“. Alle Entwürfe und Entscheidungen gelten oft nur für eine kurze Zeit.

Deshalb ist diese Ausgabe der Mitteilungen auch nur für die nächste Woche konzipiert. Am 30. April findet eine weitere Beratung der Bundesregierung mit den Ländern statt, sodass die derzeitige Situation der Regelungen voraussichtlich bis Anfang Mai beibehalten wird.

Wann erstmals wieder ein öffentlicher Gottesdienst gefeiert werden kann, steht noch nicht fest. Aber sicher ist: es werden keine „normalen Gottesdienste“ sein. Die Abstands- und Hygienevorschriften müssen unbedingt eingehalten werden. Da werden wir dann noch viel zu planen haben.

Ich wünsche Ihnen Gottes Licht auf Ihrem Weg in den nächsten Tagen!

*Ihr Pfarrer Knud W. Schmitt*

#### 23. April: Georgstag

##### Der heilige Georg, ein edler Ritter und Drachentöter –

so steht es in einer der vielen Mythen um den Schutzheiligen, der vermutlich im 3. und 4. Jh. n. Chr. lebte. St. Georg, einer der 14 Nothelfer, **Schutzpatron** unseres Bistums und vieler Städte und **aller Pfadfinder\*innen**. St. Georg steht für Ritterlichkeit und Tugendhaftigkeit – Merkmale, für die „unsere“ Schiersteiner DPSG und PSG seit mittlerweile 30 Jahren eintreten und in ihrer Arbeit mit Kindern und Jugendlichen eine wichtige Rolle spielen.

Nach einem Leitspruch des Gründers Lord Robert Baden-Powell „**Seid Mitspieler in Gottes Mannschaft**“, gestalten sie sonst u. a. den Georgstag mit einem Gottesdienst und anschließendem Spiel und Spaß – in diesem Jahr kann dieses schöne Fest leider nicht gefeiert werden.

Auch müssen momentan die Gruppenstunden ausfallen. Doch: Lassen wir uns von Corona nicht entmutigen, bleiben wir hoffnungsfroh – und verbunden im gemeinsamen Gebet:

*Herr, lass das Böse geringer werden und das Gute umso kräftiger sein.*

*Lass die Traurigkeit schwinden und Freude um sich greifen.*

*Lass uns annehmen und geben können und einander behilflich sein.*

*Lass die Missverständnisse aufhören und die Enttäuschten Mut gewinnen.*

*Lass die Kranken Trost finden und die Sterbenden deine Erbarmung.*

*Lass uns wohnen können auf Erden und die Ernte gerecht verteilen.*

*Lass Frieden unter den Menschen sein, Frieden im Herzen – rund um die Erde.*

Amen.

Annerose Sterzel, Jugendreferentin

#### Aufruf zum Nähen von Schutzmasken

Wenn Sie können, nähen Sie Masken – auch für andere, die noch keine haben! Ab Montag, 27. April, ist das Tragen von Masken Pflicht - zum eigenen und v.a. zum Schutz anderer. Lassen Sie uns auch in diesem Punkt eine solidarische Gemeinde sein!

### **Diakonweihe**

Ein Alternativtermin für die Diakonweihe, die für den 28. März 2020 geplant war, ist gerade vom Bischof bekanntgemacht worden. Die Weihe soll am Nachmittag des Pfingstsonntags, am 31. Mai 2020, um 14:30 Uhr im Limburger Dom stattfinden. Somit wird unser Pastoralpraktikant Matthias Böhm unter Umständen doch noch vor den Sommerferien zum Diakon geweiht. In welchem Rahmen, die Weihe stattfindet, ist noch nicht bekannt.

### **Hilfsangebote**

Möchten Sie auf irgendeine Art Menschen helfen? Kennen Sie Menschen, die Unterstützung brauchen? Benötigen Sie selbst Unterstützung? Wenden Sie sich bitte an:  
Gemeindereferentin Susanne Hering unter: 0163 / 44 33 850  
oder Diakon Uwe Groß unter: 0163 / 78 29 88 0  
oder an das Zentrale Pfarrbüro unter 0611 / 89 04 39 0.  
Die Telefonnummer des Hilfenetzwerkes des Bistums Limburg: 06431 / 295-855

### **Gottesdienstangebot für Sonntag auf unserer Homepage:**

Für Sonntag, 26. April, gibt es wieder eine Video-Andacht sowie einen Kinderwortgottesdienst auf der Homepage der Pfarrei ([stpeterundpaul-wiesbaden.de](http://stpeterundpaul-wiesbaden.de)).

### **Gebetsanliegen, Intentionen:**

Gerne dürfen Sie uns Ihre Gebetsanliegen und Intentionen für die von den Priestern täglich gefeierten Heiligen Messen mitteilen.

### **Personalwechsel im Pastoralteam**

In einer wichtigen Angelegenheit wende ich mich auf diesem Wege an Sie. Der Personaldezernent des Bistums informierte mich dieser Tage, dass für Father Jimmi George, der seinen Dienst in unserer Pfarrei und unserem Bistum Ende September beenden wird, Herr Kaplan Robert Jan Ginter als Nachfolger in unser Pastoralteam entsandt wird. Herr Kaplan Ginter wird als Kooperator ab August seinen Dienstsitz im Pfarrhaus St. Marien in Biebrich haben. Ab Herbst 2020 wird er dort auch wohnen.

Von Father Jimmi George werden wir uns in der Hl. Messe am Sonntag, dem 5. September 2020, um 11:00 Uhr in St. Marien verabschieden. Bitte merken Sie sich diesen Termin schon einmal vor.

Einen Monat später (04.10.2020, 11:00 Uhr, Kirche St. Marien) werden wir dann Frau Gemeindereferentin Birgit Schmitt feierlich in den Ruhestand verabschieden.

Ich wünsche allen Mitarbeiter\*innen, die in diesem Sommer bzw. Herbst zu uns kommen oder uns verlassen werden, für die Zukunft Gottes reichen Segen.

***Beachten Sie bitte auch unsere Homepage, die Aushänge in den Kirchen und die Schaukästen!***

### **Möglichkeiten, über Medien an Eucharistiefeiern bzw. Gottesdiensten teilzunehmen:**

- Täglich um 18:00 Uhr per Livestream aus dem Bischofshaus in Limburg über: <https://bistumlimburg.de/>
- **Täglich um 18:30 Uhr per Livestream** aus St. Bonifatius Wiesbaden über: <https://www.bonifatius-wiesbaden.de/>
- Sonntags um 9:30 Uhr den Fernsehgottesdienst im ZDF (abwechselnd evangelisch und katholisch)
- Eine gute Gesamtübersicht über Gottesdienstangebote in den Medien bietet das Bistum Mainz unter: <https://bistummainz.de/glaube/gottesdienste/gottesdienste-uebersicht/>